

ピアノミニコンサートが開かれました。

令和6年1月21日（日）に、有志の方による、「ピアノとコミセンに感謝を込めて」と題したミニコンサートが開かれました。今年度でコミセンとしての役目を終える建物と、近日中に譲度することが決まったピアノにスポットを当てたこのコンサートには、およそ70名の方が集まってくださいました。

ピアノだけではなく、ハーモニカ・大正琴の演奏、合唱も行われ、誰でも知っている名曲の数々が、あと2ヶ月で閉鎖されるコミセン内に響き渡りました。

最後は『ふるさと』を来館者も一緒になって歌い、皆さん大満足でイベントを終了しました。有志の皆様、ありがとうございました。



有明地区公民館講座を実施しました。

令和6年1月12日に、公民館講座『魚食（ぎょしょく）しませんか？』が実施されました。今回のテーマは「お魚」について。天草市の水産課の深川さんが講師として実施されました。天草のお魚事情や、魚を食べる家庭が減っている事情、それを解決する提案やレシピなどを教えていただきました。おすすめの魚料理では、皆さんにおすすめの食べ方を聞いておられ、島子の方はコノシロの酢漬け（お寿司にも混ぜたり…）を皆さんよく作っていらっしゃるようでした。

ちなみに、雑節（カツオ節以外のイワシ節やサバ節など）ですが、牛深が生産量日本一だそうです。あの「日清 どん兵衛」の出汁や、「ウエストうどん」の出汁、カツオ節以外の魚のうまみ出汁は、そのほとんどが牛深産の雑節からだそうですよ。

